



NORBERT TRELLE  
BISCHOF VON HILDESHEIM

An die Gemeinden, Einrichtungen und Verbände,  
an alle Priester, Diakone, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
in der Diözese Hildesheim

Hildesheim, den 14. Februar 2006

Liebe Mitbrüder,  
liebe Schwestern und Brüder,

es ist mir ein großes Bedürfnis, Ihnen allen für die herzliche und offene Aufnahme zu danken, die Sie mir als Ihrem Bischof bereitet haben. Der feierliche und frohe Gottesdienst, den wir am vergangenen Samstag im Hildesheimer Dom gefeiert haben, war dabei sicher der Höhepunkt. Aber auch darüber hinaus haben mich viele gute Wünsche erreicht, für die ich dankbar bin.

Ich freue mich auf die gemeinsame Zeit mit Ihnen in unserem Bistum Hildesheim! Ich bin voller Hoffnung und vor allem zuversichtlich, dass ich auf viele Menschen treffen werde, die mir in der gemeinsamen Verantwortung für das Evangelium, für das Zeugnis des Glaubens und für das Leben in und mit der Kirche zur Seite stehen werden.

In den kommenden Wochen und Monaten werde ich versuchen, viele der Orte kennen zu lernen, in denen der Glaube an unseren Herrn Jesus Christus in der Diözese Hildesheim gelebt und bezeugt wird. Das sind natürlich die Kirchengemeinden im Bistum, aber auch die Schulen und Bildungshäuser, die zahlreichen Einrichtungen der Caritas, die Verbände, die Seelsorge in Krankenhäusern, Gefängnissen und an anderen Lebensorten sowie die Ordensgemeinschaften. Sehen Sie mir bitte nach, dass ich nicht alle von Ihnen in den ersten drei Monaten besuchen kann, dass nicht jedes Gespräch sofort möglich ist.

Bekannt geben möchte ich noch, dass ich Herrn Prälat Karl Bernert zum Generalvikar der Diözese Hildesheim ernannt habe. Ich bin ihm sehr dankbar, dass er mich mit seiner Erfahrung und seiner langjährigen Kenntnis des Bistums in meinem Leitungsamt unterstützen wird. Herrn Offizial Professor Dr. Hermann Barrois habe ich in seinem Amt bestätigt.

Mit herzlichen Grüßen und Segenswünschen,

Ihr

+ *Norbert*

+ Norbert Trelle